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R
esta in carcere il 18enne
che nella notte tra il 14 e il
15 giugno scorsi, assieme

ad un minorenne, ha pestato a san-
gue un giovane mentre stava com-
prando le sigarette in un
distributore automatico sulla Sta-
tale 115 nbella parte sud di Mar-
sala. Il ragazzo dovrà rispondere
di rapina pluriaggravata e tentate lesioni. Per l’altro ra-
gazzo, il minorenne, invece si procederà in separata
sede, con la relativa denuncia presentata al Tribunale dei

Minorenni. I due giovani, come si
ricorderà, hanno preso a calci e
pugni un ragazzo di 32 anni, disa-
bile dalla nascita, Per alcuni mi-
nuti il tutto è stato ripreso dalla
vicina telecamera di videosorve-
glianza, e le immagini hanno fatto
il giro d’Italia, pubblicate sui so-
cial e trasmesse anche da emittenti

di livello nazionale. Abbiamo rintracciato il difensore
del giovane che si trova ad oggi detenuto. [ ... ]

...continua in seconda

Pestaggio a Marsala, parla il legale
del giovane arrestato nei giorni scorsi

PIETRO MARINO: “DIMOSTREREMO CHE SI È TRATTATO DI UN EQUIVOCO”

L’
attuale situazione dell’Istituzione “Marsala Schola” è stata al centro, nel po-
meriggio del 27 giugno, del lungo e articolato dibattito che si è sviluppato
in Consiglio comunale. Come ha riferito il Presidente Enzo Sturiano, che ha

coordinato i lavori, si è trattato di una audizione dei vertici dell’Istituzione e dell’Am-
ministrazione per fare il punto sullo stato in cui opera Marsala Schola. [ ... ]

...continua in seconda

Marsala Schola, ci vogliono 500mila euro per mensa e bus
UIL: “C’È IL RISCHIO CHE MENSA E SCUOLABUS A SETTEMBRE NON PARTIRANNO”
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CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Marsala Schola, ci vogliono 500mila euro per mensa e bus ] -
Al fine di eventualmente porre interventi correttivi sul bilancio per
assicurare il corretto svolgimento dei servizi scolastici in vista del
nuovo anno e principalmente della mensa e del servizio di trasporto
a mezzo scuolabus. A seguito dei diversi interventi si è avuto modo
di appurare che la situazione economico-finanziaria dell’Istituzione
non è sufficiente a garantire adeguati servizi sia per l’aumento dei
costi di gestione sia anche per l’incremento del numero dei ragazzi
e dei bambini che ne fruiscono. A questo si aggiunga che nell’ultima
revisione degli scuolabus, acquistati più di trent’anni fa, uno solo è
stato dichiarato idoneo al trasporto degli alunni. C’è da segnalare
comunque che il Comune ne sta acquistando 5 (3 + 2) e che co-
munque non saranno sufficienti per garantire il servizio. Motivo per
il quale si dovrà ricorrere a un nuovo appalto di gestione del servizio
che preveda anche la fornitura di ulteriori mezzi e ciò con un ulte-
riore aggravio di spesa. Cosa quest’ultima che riguarda anche il ser-

vizio della mensa scolastica in cui è cresciuto, con il tempo pieno,
il numero dei fruitori e anche i costi sia delle prestazioni degli ope-
ratori che dell’acquisto dei generi alimentari. Trattandosi di servizi
a domanda individuale si è anche ipotizzato un aumento delle rette
per la fruizione dei servizi eccezione fatta per coloro che apparten-
gono a categorie a reddito nullo o basso. Sempre nella stessa seduta
è stato sollevato il problema della mancanza di personale conside-
rato che nel tempo alcune unità di personale di Marsala Schola
hanno fatto rientro al Comune. In ultima analisi, da quello che
emerso in Aula, si è dedotto che occorreranno ulteriori oltre 500
mila euro per pianificare i servizi garantiti dall’Istituzione e assicu-
rare il corretto inizio di mensa e trasporto con quello del nuovo anno
scolastico. Alla riunione hanno preso parte la vice sindaca Valentina
Piraino, il Presidente del Cda dell’Istituzione Marsala Schola, Sergio
Bellafiore, il componente Salvatore Virzì, la dirigente Maria Celona,
nonché i funzionari comunali Giancarlo Sparla e Michele Sala. A
intervenire nel corso del dibattito oltre al presidente sono stati i con-
siglieri Giuseppe Carnese, Rosanna Genna, Pino Ferrantelli, Flavio
Coppola e Gabriele Di Pietra. Il Consiglio, terminata la tornata,
dovrà essere adesso riconvocato per una nuova sessione di lavori.
Ma sul tema Marsala Schola, è intervenuta anche la locale Uil.
“Dopo la seduta del Consiglio comunale cresce la preoccupazione
per il futuro dei servizi essenziali di mensa e di trasporto per il pros-
simo anno scolastico, e con essa quella per il futuro dei lavoratori
coinvolti. Chiediamo pertanto di essere urgentemente ricevuti dal
sindaco Grillo per un confronto puntuale sulla tematica”, afferma

il segretario comunale della Uil, Giuseppe Tumbarello. “In base a
quanto emerso – spiega – a settembre gli autobus per il trasporto
degli alunni e delle alunne non partiranno. Sono infatti troppo ve-
tusti, come segnalato dalla Uil diverse volte già nei mesi di marzo
e maggio scorsi, a tal punto che non potrebbero più nemmeno essere
riparati, ma andrebbero del tutto sostituiti. Per quel che riguarda,
invece, la refezione scolastica mancherebbero per poter far partire
regolarmente il servizio 400 mila euro, cifra che dovrebbe essere
predisposta dall’amministrazione comunale, anche se ci chiediamo
in che modo visto che il comune non ha ancora presentato il proprio
bilancio preventivo nonostante i termini per farlo siano già passati.
Insomma – conclude Tumbarello – siamo di fronte a una situazione
che fa acqua da tutte le parti e che lascia fortemente preoccupati.
L’auspicio è che il primo cittadino ci convochi in tempi brevissimi
per conoscere quale sarà il destino di Marsala Schola e, di conse-
guenza, dei suoi lavoratori”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2

A
vevano tentato una rapina
alla filiale della banca Af-
fide di Trapani, nel feb-

braio 2022, i quattro presunti
rapinatori tratti in arresto alle
prime luci dell’alba di ieri dagli
agenti della Squadra Mobile della
Questura di Trapani, con il sup-
porto di quella palermitana. Il
provvedimento ha dato esecu-
zione ad un’ordinanza di custodia
cautelare emessa dal Gip di Tra-
pani, su richiesta della locale Pro-
cura. In particolare, tre degli
indagati, di cui due destinatari di
custodia in carcere e uno della misura cautelare degli arresti domici-
liari, sono stati arrestati a Palermo; il quarto invece, è finito anch’egli
ai domiciliari ma a Marsala. La vicenda risale al 1° febbraio 2022,

quando tre soggetti, tutti travisati,
al fine di accedere alle cassette di
sicurezza ed alla cassaforte del-
l’istituto che effettua prestiti su
pegno, avevano cercato di immo-
bilizzare con violenza un dipen-
dente al momento del suo
ingresso pomeridiano. Di fronte
alla resistenza dell’operatore ban-
cario i soggetti non erano riusciti
nell’intento e si erano allontanati
precipitosamente a bordo di una
Fiat Panda rubata. La Polizia ha
ricostruito i fatti tramite le teleca-
mere di video-sorveglianza; ai

fini dell’indagine è risultata decisiva un’impronta rilevata dalla Poli-
zia Scientifica su di un foglio che era stato affisso da uno dei soggetti
all’ingresso della banca, per simulare la chiusura dell’istituto.

[ Pestaggio a Marsala, parla il legale del giovane arrestato nei giorni scorsi ] - “Se-
condo quanto ricostruito in sede difensiva- ci ha detto l’avvocato Piero Marino del
Foro di Marsala che ha assunto la difesa del giovane arrestato -, la sorella del mio as-
sistito era stata infastidita da un soggetto che aveva addirittura creato un profilo falso
su Facebook. Il giovane e questo signore proprio perché il ragazzo voleva che questi
atteggiamenti nei confronti della sorella avessero termine, si erano dati appuntamento
al tabacchino di contrada Cuore di Gesù. L’uomo con il quale doveva avere l’incontro
aveva dato come elemento distintivo una Fiat Punto bianca che aveva un faro rotto.

Fatalità vuole che arrivati lì i ragazzi trovavano una macchina identica. Si renderanno
conto solo dopo che non si trattava della persona che dovevano incontrare. La finalità
dell’incontro non era quello di mettere a segno una rapina e appena saremo chiamati
in udienza dimostreremo che la stessa non può essere contestata al mio cliente”. Il
profilo Facebook, afferma l'avvocato Marino, è intestato al genitore del ragazzo at-
tualmente in carcere, “... per questo è molto improbabile per non dire impossibile che
ad importunare la sorella fosse il genitore. Si tratta di un profilo creato con false ge-
neralità”. [ g. d. b. ]

Tentata rapina in banca, un complice ai domiciliari 
I FATTI RISALGONO AL 1° FEBBRAIO 2022 AI DANNI DI “AFFIDE”, ISTITUTO DI TRAPANI
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S
aranno avviati a febbraio prossimo gli in-
terventi di rigenerazione urbana nel quar-
tiere Sappusi di Marsala, a cominciare da

quelli per il recupero dell'ex scuola elementare
“Lombardo Radice”. Un intervento di oltre 4
milioni di euro - con fondi del Pnrr - destinato
alla riqualificazione dell'area in cui insiste l'ex
struttura scolastica e di cui si parla da anni. Il
recupero della volumetria esistente, infatti,
consentirà la realizzazione di due corpi di fab-

bricato per un totale di 16 unità abitative del
tipo villette a schiera. “Incrementiamo la di-
sponibilità di alloggi sociali e servizi abitativi
per categorie fragili - afferma il sindaco Mas-
simo Grillo - migliorando altresì la funziona-
lità complessiva del rione popolare”. I lavori
dovrebbero iniziare a febbraio prossimo. Per
quanto concerne l’ex plesso scolastico, a que-
sto punto, bisogna capire cosa ne sarà, se verrà
destinato ad abitazioni o a una nuova scuola.

Idea questa che era stata già presa in conside-
razione dalla precedente Amministrazione co-
munale per dare una sede nuova e definitiva
all’Itet, ovvero al Commerciale “G. Gari-
baldi”. 

Riqualificazione di Sappusi e
dell’ex scuola, lavori nel 2024

VERRANNO REALIZZATE 16 VILLETTE. MA CHE NE SARÀ DELLA “LOMBARDO RADICE”?

A
perte le iscrizioni per il nido comunale
“Franca Rame” di Petrosino per
l’anno scolastico 2023/2024. Il servi-

zio è rivolto a 25 bambini, di cui 10 lattanti e
15 divezzi, di età compresa tra 0 e tre anni. Le
domande di iscrizione dovranno pervenire
all’Ufficio Protocollo entro il 20 luglio alle ore

14. Le istanze pervenute successivamente a
tale data saranno comunque prese in conside-
razione, se e qualora esistano i presupposti
soggettivi ed oggettivi per ulteriori ammis-
sioni. Per tutte le informazioni e la modulistica
è possibile consultare il sito istituzionale del
Comune di Petrosino. 

Petrosino: aperte le iscrizioni al nido comunale 



PAG. 4
•  MARSALA C ’È  •GIOVEDÌ 29 GIUGNO 2023

I
n questi ultimi giorni stiamo vivendo
una vera e propria emergenza: la
mancanza di sicurezza pubblica.

Nella nostra città nel giro di pochi giorni
si sono verificati episodi di una violenza
inaudita, il primo a Strasatti, il secondo
in via Dante Alighieri. Diversi sono gli
interventi da parte del mondo politico e
civile. A parlare è la Commissione Pari
Opportunità del Comune di Marsala:
“Abbiamo avuto precise sollecitazioni
per chiedere una presenza più efficace
delle Istituzioni e delle Forze dell’Or-
dine per garantire la sicurezza, in parti-
colar modo, per le donne della nostra
città, dato che si stanno verificando,
sempre più di sovente, episodi allar-
manti di molestie che rendono insicure
le vie, le piazze e i parchi di Marsala.
Siamo consapevoli - scrivono in una
nota - che da tempo si promette una
maggiore presenza delle Forze dell’Or-
dine come programma di sicurezza, ma
non può dirsi che ciò sia avvenuto in
concreto. Né si percepisce la presenza
della Polizia Municipale per le vie della
città soprattutto nelle ore di maggiore
presenza di gruppi di giovani che mo-

strano atteggiamenti intimidatori e ag-
gressivi. Riteniamo, invece, che debba
essere assicurata, ad esempio, un’illumi-
nazione più adeguata in alcuni punti
della città a partire dalla Villa Cavallotti,
che spesso diventa pericolosa”. La Com-
missione propone alcune soluzioni o ini-
ziative: “Proponiamo come avviene in
altre città la creazione di “Punti viola”,
ovvero locali, farmacie o altri “punti si-
curi” che aderiscano all’iniziativa e nei
quali una Donna che si trovi per strada,
di sera, possa trovare riparo o possa al-
lertare le Forze dell’Ordine, qualora per-
cepisca di essere seguita o si senta in
pericolo. Chiediamo che il Consiglio co-
munale e in particolare le Consigliere
comunali si facciano promotrici, in seno
all’Aula, di un’interrogazione in merito,
anche formulando eventuali altre propo-
ste concrete e sostenendo tutte le azioni
necessarie per garantire maggiore sicu-
rezza alle donne, cittadine e turiste nella
nostra città”. Sulla tematica, in maniera
più generalizzata, interviene anche il
Circolo del Partito Democratico di Mar-
sala: “Non ci si sente più sicuri a passeg-
giare tra le vie del centro, non ci sono

forze dell'ordine che assicurano la loro
presenza sul territorio - affermano i de-
mocratici lilybetani -. I cittadini hanno
paura di fronte a questa escalation di vio-
lenza e di microcriminalità, e chi ne paga
le spese sono soprattutto i soggetti più
fragili, gli anziani. Crediamo che l'am-
ministrazione ed il sindaco, in prima
persona, debbano farsi carico di studiare
e programmare come arginare il dilagare
di questo fenomeno che minaccia la si-
curezza dei suoi cittadini”. Il fenomeno
della microcriminalità però, è da qualche
anno che è particolarmente sentito in
Città e nelle contrade. Non solo a Mar-
sala ma in tutte le città della Provincia e,
va detto, si tratta di violenze, minacce e
atti intimidatori che sono sempre più in
crescita in tutta Italia, da Nord a Sud e
senza distinzioni. Le manifestazioni
d’odio, in maniera eterogenea, per mo-
tivi di razza, genere, religione e in base
all’appartenenza professionale, sono
sempre più numerose ed enfatizzate dai
Social o, purtroppo, dai media. Già di-
versi anni fa la Prefettura di Trapani
aveva tenuto un incontro voluto forte-
mente dai sindaci trapanesi e dall’Am-

ministrazione comunale di Marsala in
primis, per cercare di predisporre un
Piano di Sicurezza. A Capo Boeo, al di
là dello smantellamento prima di una
parte di Porta Nuova e poi di tutto il giar-
dino voluto dall’Amministrazione gui-
data da Giulia Adamo, non si è fatto
molto altro. Questo perchè c’è poco or-
ganico a disposizione delle forze dell’or-
dine e delle forze armate. Ma proprio per
questo bisogna predisporre un Piano di
Sicurezza più adeguato alla tutela della
cittadinanza e alle esigenze di Polizia,
Carabinieri, Finanza, Vigili del Fuoco,
Vigili urbani, ecc. Secondo il PD, infine,
“… l’Amministrazione avrebbe dovuto
svolgere un ruolo di recupero sociale, in-
serire in questi contesti dei luoghi idonei,
spazi di aggregazione, dove si possa pro-
muovere l'inclusione sociale, la cultura
e soprattutto la cultura della legalità. La
politica locale serve a questo, dovrebbe
essere il gancio che collega i disagi dei
territori che ‘conosce bene’, sviluppando
e proponendo soluzioni e progetti ai go-
verni regionali e nazionali, al fine di ot-
tenere i fondi necessari per migliorare la
qualità di vita dei cittadini”.  [ c. m. ]

Ancora allarme sicurezza, prosegue il dibattito
Parlano il Pd e la Commisione Pari Opportunità

GLI ATTI D’ODIO DEGLI ULTIMI GIORNI A MARSALA RICHIEDONO UNA RIFLESSIONE POLITICA E CIVILE

R
ipartono con un incontro che si è svolto que-
sta mattina nell’aula “Vito Marino”, le atti-
vità del Biodistretto Terre degli Elimi che

nacque a Petrosino e con altri comuni trapanesi,
pochi anni fa. Presenti il sindaco Giacomo Anastasi,
insieme all’assessora Caterina Marino e ad alcuni
consiglieri, in rappresentanza del Comune di Petro-
sino, ente capofila, il presidente del Consiglio Di-
rettivo AIAB Sicilia Filippo Salerno, i sindaci dei
comuni già aderenti e dei comuni che hanno mani-
festato interesse ad entrare a far parte del distretto,
ma anche produttori agricoli, imprenditori, rappre-
sentanti di associazioni. L’obiettivo, come è emerso
dal vivo confronto tra i partecipanti, è di rimettere
in moto una rete di territori che mirano a portare
avanti un’agricoltura sostenibile, ecocompatibile e
integrata, rispettosa dell’ambiente e capace di mi-
gliorare la qualità della vita delle comunità locali.
“I biodistretti sono una grande opportunità di svi-

luppo economico, sociale e culturale, perché con-
sentono di creare una governance territoriale in cui
enti locali, associazioni e produttori possono inte-
ragire per una politica comune – dichiara Anastasi
–. Il Biodistretto Terre degli Elimi è per la nostra
Provincia e non solo, un’importante occasione per
valorizzare chi produce prodotti biologici, ma
anche per sostenere una cultura agroalimentare più

sensibile alla tutela dell’ambiente e per potenziare
le performance economiche del settore. In un mo-
mento storico di profonda crisi dell’agricoltura, che
necessita di essere più dinamica e sostenibile, ab-
biamo bisogno di favorire processi di innovazione
e soprattutto di costruire alleanze per fare sistema:
e il distretto rappresenta una concreta risposta a
questa esigenza. C’è tanto lavoro da fare per far sì
che il Biodistretto non sia un altro guscio vuoto,
buono forse per la propaganda”. A fare eco alle pa-
role del sindaco Anastasi, quelle dell’assessora Ma-
rino: “Abbiamo una rete da costruire, insieme a tutti
i portatori di interesse coinvolti, perché il Biodi-
stretto si pone come nuova forma di governance
territoriale, che parte dal basso e che rappresenta
un patto tra cittadini, istituzioni, agricoltori e altri
attori della filiera agricola per la gestione sosteni-
bile del territorio, secondo i principi dell’agricoltura
biologica”. 

Riparte da Petrosino il Biodistretto Terre degli Elimi
UN GRUPPO DI COMUNI TRAPANESI FANNO RETE PER PROMUOVERE AGRICOLTURA E PRODOTTI SOSTENIBILI 
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I
l Comandante della Stazione dei Carabinieri
di Ciavolo, Maresciallo Leggio, sabato
scorso, nell’ambito della campagna “più si-

curi insieme” ha voluto incontrare le persone an-
ziane della zona che, accompagnate da figli e
nipoti, hanno partecipato all’evento organizzato
dall’Arma per fornire consigli utili “anti-truffa”.
Presso la Parrocchia Maria Santissima della
Cava di Ciavolo, alla presenza del Parroco Padre
Gianluca Romano e dei tantissimi interessati
all’argomento, il Maresciallo Leggio ha illu-
strato le modalità più frequentemente utilizzate
dai truffatori: con apparenza distinta, sorriso
cordiale, massima disponibilità, i malviventi si
presentano in modo amichevole per conquistare
la simpatia degli anziani guadagnando, con qual-
che scusa (spacciarsi per tecnici della luce o del
gas, fingere di lavorare per i vicini), l’ingresso
nell’abitazione. Qui, mentre solitamente uno dei
malviventi intrattiene la persona anziana, il
complice con una scusa raggiunge le altre stanze
per razziare oro e preziosi. La vittima si accorge
tardi dell’inganno e, oltre al danno economico,
subentrano sentimenti di vergogna e tristezza
per l’accaduto. Il Comandante di Stazione ha
dunque spiegato come sia utile non dare mai

confidenza a questi falsi “amici”, dell’opportu-
nità di diffidare degli sconosciuti e di contattare
immediatamente le forze di polizia in caso di
dubbi. Si è poi soffermato, su alcune domande
poste dai più giovani, indicando come tutelarsi
dai rischi del web. L’occasione è stata utile
anche per ribadire la vicinanza delle Istituzioni
alla comunità, così come è avvenuto nella gior-
nata successiva in occasione del programma
“giochi senza contrade” presso il parco giochi

intitolato al M.O.V.C. Mar. Ca. Mirarchi, ani-
mato dalla presenza dei tanti bambini giunti per
giocare, correre e condividere un momento di
unione. Gli incontri hanno ricevuto ampia acco-
glienza e soddisfazione da parte di tutti, da un
lato per avere ricevuto i migliori suggerimenti
per difendersi dai rischi e dalle minacce che le
forze di polizia contrastano ininterrottamente,
dall’altro condividere un momento di sport,
gioia ma anche di ricordo.

Consigli anti-truffa, l’Arma incontra i cittadini marsalesi
PRIMO INCONTRO DEI CARABINIERI NELLA PARROCCHIA DI CONTRADA CIAVOLO
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A
lla Villa Favorita si è svolto il Passaggio della Campana e la 64ª Charter

del Lions Club Marsala, in un clima di cordiale amicizia. Paola Di Pietra

succede a Michele Fici nel ruolo di Presidente per l’anno sociale 2023

– 2024. La cerimonia si è svolta alla presenza di autorità lionistiche ed è iniziata

con il saluto del Presidente Michele Fici che ha anche ricordato  Paolo Valenti,

Governatore eletto, scomparso recentemente. E’ stato presentato il  nuovo video

di Easy Vision sulla Chiesa del Purgatorio, realizzato grazie alla donazione del

socio Alex Cena e della moglie Adriana Adamo. Sono stati consegnati gli “Che-

vrons” ai soci Vitalba Pipitone ed Elisabetta De Vita come riconoscimento per

l’appartenenza al Lions Club International rispettivamente da 25 e 20 anni.

Le energie rinnovabili sono tutte forme di
energia, alternative a quelle fossili, in
grado di produrre energia elettrica sfrut-
tando fonti energetiche naturali non sog-
gette a esaurimento, come il sole, il vento,
il moto ondoso e le maree, la forza dell’ac-
qua e il calore della terra.
E4DV trasforma le risorse rinnovabili in
Energia Pulita e tutto questo per vivere
meglio nel rispetto dell'ambiente.
L’azienda E4dv di Marsala, leader nell’in-
stallazione di impianti di produzione ener-
getica da fonti rinnovabili, come impianti

fotovoltaici, solari termici, eolici, termodi-
namici, di co-generazione e a biomassa;
soluzioni che permettono di risparmiare
sulle bollette dei consumi dell’energia elet-
trica e del gas.
E4dv valuta la soluzione più adatta ai vo-
stri bisogni e oltre al vantaggio del paga-
mento in comode rate, vi permette di
usufruire delle detrazioni fiscali. 
E4dv sarà il vostro consulente energetico,
offrendovi inoltre una vasta gamma di ser-
vizi tecnici, finanziari e amministrativi per
la realizzazione e gestione degli impianti

realizzati, al fine di assicurarne il massimo
rendimento nel tempo.

Contatta la pagina Facebook E4DV Srl –
Società di Servizi Energetici oppure fissa
un appuntamento presso la sede in Via
Mazzini, 135 – Marsala (Tp) per conoscere
le loro migliori offerte 

Email info@e4dv.com
Cell: (+39) 391.3524963

www.e4dv.com

PUBBLIREDAZIONALE

Impianto fotovoltaico con accumulo
e in comode rate con E4DV

A
cinque anni
dalla pre-
m a t u r a

scomparsa, il
Parco archeologico
di Lilibeo-Marsala
dedica la sala con-
ferenze del Museo
a Maria Luisa
Famà, archeologa
e illustre studiosa
della civiltà feni-
cio-punica, direttore dal 2010 al
2015. Il nuovo allestimento espo-
sitivo della sala illustra un tema a
lei caro, Commerci e produzioni
locali, con materiali ceramici, sia
prodotti nelle fornaci lilibetane,
nella vicina Cartagine e nella Sici-
lia punica e greca, sia importati da

tutto il Mediterra-
neo. L’evento - che
vede diversi inter-
venti - è realizzato
in collaborazione
con l’Associazione
Amici del Parco ar-
cheologico di Mar-
sala e avrà luogo
questo pomeriggio,
alle ore 18, al
Museo Lilibeo

(Marsala, Lungomare Boeo, 30). Il
giorno seguente, il 30 giugno non-
chè il 1° luglio, Museo e Parco re-
steranno chiusi al pubblico per
disinfestazione, derattizzazione e
pulizia straordinaria in vista so-
prattutto del maggiore flusso di tu-
risti nella stagione estiva. 

Iniziativa del Museo Lilibeo in
ricordo di Maria Luisa Famà

Lions Club, nuova presidente:
Paola Di Pietra succede a Fici

ALL’ARCHEOLOGA ED EX DIRETTRICE SARÀ DEDICATA LA SALA CONFERENZE

A
l Cinema Golden doppia programmazione.
”Elemental" è il nuovo lungometraggio tar-
gato Disney-Pixar e ambientato a Element

City, popolato da cittadini appartenenti ai 4 elementi
essenziali, ovvero fuoco, acqua, terra e aria. Ember
è una giovane donna tenace, brillante e impetuosa la
cui improvvisa amicizia con Wade, un ragazzo spi-
ritoso, accomodante e ipersensibile, finisce per scar-
dinare le certezze e i punti di riferimento del mondo

in cui vivono. Il film verrà proiettato solo alle ore
17. Alle ore 19 e alle 21.30 invece, arriva in sala
“Indiana Jones 5”, il ritorno delle nuove ed emozio-
nanti avventure dell'archeologo Indiana Jones in
giro per il mondo, con Harrison Ford, Antonio Ban-
deras, ecc. co-prodotto con Walt Disney Pictures. Il
film fu girato anche in Sicilia e a Marsala: alcune
scene sono state girate nella Riserva dello Stagnone
e a Porta Nuova. 

Cinema Golden: in sala arriva “Indiana Jones 5”
ALCUNE SCENE DEL KOLOSSAL FURONO GIRATE A MARSALA. ALLE 17 CONTINUA “ELEMENTAL”
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I
l Marsala Calcio, nonostante navighi in acque
per niente affatto placide, riesce a far parlare
di sè, incontrando ancora una volta l’Ammini-

strazione comunale. Questo dopo l’interlocuzione
che la società azzurra ha avuto già da tempo con
l’imprenditore palermitano Antonio Cottone che
però non ha voluto sposare il progetto del Presi-
dente Sardone che comunque aveva rassegnato le
sue dimissioni da numero uno azzurro. Il Presi-
dente Onorario Antonio Schio, presente alla riu-
nione insieme al Segretario Salvatore Ombra, ha
ricevuto dall’Amministrazione Comunale posi-
tive sollecitazioni al fine di “… far iniziare nel
migliore dei modi la prossima stagione sportiva”,
così scrive la società in una nota ufficiale. Al mo-
mento si sa solo che il Comune ha, o meglio
aveva, dato la disponibilità del campo al Marsala
Calcio Femminile ma il “Nino Lombardo An-
gotta” ormai da anni è chiuso al pubblico per una

serie di cavilli e mancate autorizzazioni. L’ultimo
stop è arrivato poche ore prima della manifesta-
zione Millemete organizzata dai Fenici del Rugby
che hanno dovuto spostare l’evento nella loro
sede di via Istria. Il Marsala Calcio quindi dovrà
collaborare con le azzurre se vuole utilizzare il
Municipale.

Il Marsala Calcio incontra il Comune
per discutere del futuro dello Stadio

“T
anta commozione e grande soddisfa-
zione per l’ottima riuscita della manife-
stazione. Una serata emozionante per

ricordare mio cugino Leo, un ragazzo straordina-
rio che credeva molto nel valore educativo e for-
mativo dello sport”. Con queste parole
l’organizzatore e presidente dell’associazione
“S&A Eventi”, nonché tecnico della Cantera
Pianto Romano, Sergio Alagna, ha voluto conclu-
dere una manifestazione all’insegna dell’aggrega-
zione e dello sport dedicata al compianto Leo
Brugnone. Una serata di festa nel corso della quale
sono state premiate alcune delle eccellenze spor-
tive del territorio. Nel corso della serata si sono
esibiti i piccoli atleti della Diavoli Rossi, sono
state consegnate le targhe del premio “Leo Bru-
gnone d’oro” alla società di ginnastica artistica
marsalese per i successi conseguiti in abito regio-
nale, alla Galactic Academy Marsala, per la vitto-
ria del campionato di calcio di III categoria,
all’Atletica Sprint, per la vittoria di Giuseppe Ca-
cioppo nel campionato regionale di salto in alto, a
Il Giovinetto Petrosino, per essersi laureato cam-
pione regionale under 15 di pallamano, alla Fly
Volley Marsala, per aver preservato il campionato
nazionale di serie “B1” al termine di una stagione

impegnativa, alla Padel Cantera Pianto Romano,
per aver vinto il torneo League Padel Marsala con
gli atleti Massimo Romeo e Francesco Angileri,
alla sezione Aia di Marsala e, in modo particolare,
agli arbitri Alessandro Angelo, Vito Licari, Ales-
sandro Rallo, Giuseppe Corona, Carmelo Parisi,
Fabio De Pasquale e Mario Certa per i risultati
conseguiti nel corso della stagione appena con-
clusa, e al Marsala Futsal per la promozione in
serie “B1”, in virtù del successo in Coppa Italia.
Il premio “Leo Brugnone d’oro” alla carriera è an-
dato all’arbitro marsalese Fabio De Pasquale che,
dopo 10 anni di attività nel calcio a 5, ha concluso
dirigendo la finale scudetto di Futsal.

Premi Leo Brugnone assegnati
alle società sportive marsalesi

MANIFESTAZIONE IN RICORDO DEL COMPIANTO ATLETA



PAG. 8GIOVEDÌ 29 GIUGNO 2023 •  MARSALA C ’È  •


